



Excmo. Colegio Oficial
Graduados Sociales
de Málaga y Melilla

GABINETE DE COMUNICACIÓN

EL AYUNTAMIENTO DE ANTEQUERA OFRECE AL PLENO DEL CONSEJO ANDALUZ ESPACIOS MUNICIPALES PARA LOS ENCUENTROS Y COLABORACIÓN INSTITUCIONAL

Los 34 grados que alcanzaba ayer la provincia de Málaga no impidieron que los miembros del Pleno del Consejo Andaluz celebraran su reunión mensual en Antequera, epicentro geográfico de nuestra comunidad autónoma. En esta ocasión todo comenzaba con una visita institucional a su casa consistorial y el encuentro con el primer teniente de alcalde José Ramón Carmona Sánchez. Aquí, el Ayuntamiento ha brindado mantener estas reuniones en sedes municipales, un grato ofrecimiento valorado muy positivamente.



Esto ocurría antes de la celebración del pleno que se desarrolló durante cuatro horas con un denso orden del día y la jura o promesa de los Consejeros reelegidos en los procesos electorales de cada colegio. También hubo tiempo para una sesión informativa sobre la aplicación de la

nueva Ley de Protección de Datos para entidades colegiales con la colaboración de Dabo Consulting.

Gabinete de Comunicación
Paz L. Requena